

L'Unité pastorale Saint-Lambert se rassemble pour réfléchir sur l'avenir de la catéchèse



Retrouvons-nous pour en
discuter
Le lundi 20 février à 19h30
À l'Espace Prémontrés

L'EGLISE, un distributeur de sacrements ... ou la vie chrétienne est-elle le chemin de toute une vie ?

Cette rencontre est organisée dans le cadre de la consultation autour de la catéchèse lancée par Mgr Delville. C'est ici l'occasion de permettre à chacun de s'exprimer sur la manière dont nous envisageons l'avenir pour l'annonce de l'Évangile au cœur de nos vies de chrétiens.